Vpe portada:

27/01/2025

Audiencia

Dos fallecidos tras accidente de avión que despegó de Carriel Sur

El accidente ocurrió en la desembocadura del río Itata. Dos sobrevivientes fueron llevados al Hospital Regional.

J. Pablo Fariña López cronica@estrellaconce.cl

n circunstancias que son investigadas, una avioneta capotó ayer en la tarde en la comuna de Trehuaco, Región de Ñuble, dejando a dos personas fallecidas y otras dos heridas de gravedad, tras despegar del aeródromo Carriel Sur en Talcahuano con dirección a Viña del Mar.

Según se informó, el accidente ocurrió a unos 7,5 kilómetros al norte de la desembocadura del río Itata y los dos tripulantes sobrevivientes fueron auxiliados por la Fuerza Aérea y la Armada, que los trasladó al Biobío para ser atendidos de urgencia en el Hospital Regional de Concepción.

El teniente coronel Julio Beltrán, de la Prefectura de Carabineros de Nuble, indicó que "alrededor de las 15.00 horas capotó una aeronave con cuatro tripulantes en un predio de Forestal Arauco en el sector de Monte Zorro. Se generó un operativo de rescate, para trasladar a dos heridos a Biobío, mientras que hubo otros dos ocu-



DIVERSOS EQUIPOS DE EMERGENCIA LLEGARON HASTA EL LUGAR DEL ACCIDENTE AÉREO, QUE CORRESPONDE A UNA ZONA DE DIFÍCIL ACCESO.

pantes fallecidos".

Agregó que "un grupo de operaciones policiales del Gope ya se encuentra en el lugar que es de difícil acceso, junto con personal territorial, para iniciar el procedimiento de rigor, a través de las informaciones que se tiene que otorgar al Ministerio Público".

En tanto, el delegado presidencial de Ñuble, Rodrigo García, señaló que "la información que disponemos es que la aeronave pertenece al Club Aéreo Naval de Viña del Mar. Se trataba de un Cessna 182 y hay que saber en qué contexto se dio el viaje y cómo habría ocurrido el accidente. Un helicóptero de la Fach rescató a dos persoas que fueron llevadas al Hospital Regional de

Concepción".

Por su parte, personal de la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC), también se trasladó hasta el lugar del accidente para investigar las causas del capotaje de la aeronave, que habría intentado aterrizar de emergencia.

ATENCIÓN MÉDICA

Los sobrevivientes a la

tragedia corresponden a un hombre y una mujer, quienes se mantienen internados en el Hospital Regional de Concepción fuera de riesgo vital.

Claudio Baeza, director de dicho recinto asistencial, informó que "se trata de dos pacientes, uno de sexo masculino y otra femenino. Ambos fueron trasladados a nuestro servicio de urCapotó una aeronave con cuatro tripulantes en un predio de Forestal Arauco en el sector de Monte Zorro".

teniente coronel Julio Beltrán, Carabineros de Ñuble

gencia y se encuentran estables con lesiones importantes, pero fuera de riesgo vital. Una de ellas se encuentra con compromiso de conciencia".

Agregó que "estas dos personas están siendo evaluadas en nuestro servicio de urgencia, particularmente con los exámenes, resonancia e imaginología y van a permanecer en observación para dimensionar las lesiones que tienen ambos pacientes".

Al cierre de esta edición se desconocía la identidad tanto de los fallecidos como de los sobrevivientes, mientras se iniciaban las diligencias para esclarecer las causas de este hecho.